## Comme à Chambéry Les précurseurs

Le législatif de la Ville de Genève va se pencher, le mois prochain, sur la requête de Régis de Battista, qui demande des lo-caux pour créer une «maison associative». La motion a été signée par la gauche et les Verts, majoritaires en Ville de Genève. Une motion semblable va être déposée au Grand Conseil.

► Le 9 avril, un forum sur les enjeux poli-tiques et les besoins associatifs se tiendra aux Halles de l'Ile, à 19 h. Les organisateurs ont invité Julien Viret, l'ancien adjoint au maire de Chambéry, pour en parler. Un pro, puisque celui-ci est un des instigateurs de la maison des associations dans la ville savoyarde.

Artamis, c'est «l'inventeur» du village culturel, à Genève. Un groupe de jeunes artistes et arti-sans qui a obtenu, après un solide bras de fer avec le Conseil d'Etat, la mise à disposition provisoire des anciens locaux des Services industriels. Aujourd'hui, ils sont plus de deux cents à développer des activités très diverses sur ce site. On y trouve imprimeur, coiffeur, décorateurs d'intérieurs, comédiens, etc. Artamis envisage aussi d'ouvrir un commerce bio, une agence de voyages bon marché... Mais, au-

jourd'hui, comme les activités purement commerciales n'étaient pas prévues dans la convention de prêt à usage, les autorités haus-sent le ton. En attendant, l'avensent le ton. En attendant, l'aventure continue. Avec toujours' le même objectif: favoriser les échanges culturels entre les membres du groupe et les relations avec l'extérieur. Mais aussi dévoluement des activités dont les tions avec l'exterieur. Mais aussi développer des activités dont la qualité première n'est pas la ren-tabilité économique immédiate. Mais leur qualité sociale, artis-tique ou même écologique. P.Bi